

## SEHR GEEHRTE MITGLIEDER DER ÖGDV!

Von der Nullnummer der neuen österreichischen Zeitschrift SKIN, welche zur Jahrestagung aufgelegt ist, zur Nummer 1/24 ist es numerisch ein kleiner Sprung. Und doch ist es für das Redaktionsteam eine neue Herausforderung, nun die Grundsätze für interessante Beiträge für die Mitglieder der österreichischen Gesellschaft für Dermatologie und Venerologie auf den Weg zu bringen.

Ein guter Mix aus klinisch-praktischen Arbeiten und grundlagen-wissenschaftlich orientierten Beiträgen soll den maximalen Benefit für die Leserschaft bringen. Ein wichtiger Eckpfeiler in dieser Ausrichtung ist dabei ein Rückblick auf die Jahrestagung 2023 mit Beiträgen von den Autor:innen beziehungsweise redaktionellen Beiträgen. Diese Zusammenstellung wird im Beitrag „Das war die Jahrestagung der ÖGDV 2023 in Salzburg“ von Regina Fink-Puches und Peter Wolf adressiert.

Herauszuheben sind diesmal die Mini-Leitlinie für das hereditäre Angioödem sowie Arbeiten der ÖGDV-Preisträger:innen, Highlights aus der Forschung und Ehrenvorlesungen der Jahrestagung. Abgerundet wird diese Ausgabe durch Autobiographien neuer ÖGDV-Mitglieder, den Kongresskalender und Ankündigungen für weitere ÖGDV-Veranstaltungen.

Last but not least, liefern wir in einem Editorial gemeinsam mit Georg Stingl die rationale Begründung für und eine Vorschau auf die internationale Ausgabe von SKIN, welche im Herbst des Jahres mit ersten Top-peer-review-Artikeln open access online-only erscheinen wird.

Somit wünschen wir viel Freude beim Lesen,

**Peter Wolf** und **Johann Bauer**

Editoren der Ausgabe von **Sk'n** für Österreich

## DEAR MEMBERS OF THE ÖGDV!

From the first issue of the new Austrian journal SKIN, which was published for the annual meeting, to issue 1/24 is a small leap in numerical terms. And yet it is a new challenge for the editorial team to set out the principles for interesting articles for the members of the Austrian Society of Dermatology and Venereology.

A good mix of clinical-practical work and basic science-oriented articles should bring the maximum benefit for the readership. An important cornerstone of this focus is a review of the 2023 Annual Meeting with contributions from the authors or editorial contributions. This compilation is addressed in the article „That was the ÖGDV Annual Conference 2023 in Salzburg“ by Regina Fink-Puches and Peter Wolf.

Highlights this time include the short guideline for hereditary angioedema as well as the work of the ÖGDV award winners, research contributions and honorary lectures from the annual conference. This issue is rounded off with autobiographies of new ÖGDV members, the congress calendar and announcements of further ÖGDV events.

Last but not least, in an editorial together with Georg Stingl, we provide the rationale for and a preview of the international issue of SKIN, which will be published open access online-only in the fall of this year with the first top peer-reviewed articles.

We hope you enjoy reading this issue,

**Peter Wolf** and **Johann Bauer**

Editors of the Austrian edition of **Sk'n**